
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 7 月号 

6/25（水）から始まった荒川区議会 6月会議は 7/11（金）までの日程で開会されてい

ます。初日・2日目の本会議では各議員から質問がありました。 

文教・子育て支援委員会では、9月から全小中学校で導入予定のタブレット PC の視察

に、昨年から先行実施をしている二日小を訪問しました。 

                                   「体は細いが、芯は太い」 
 

 

 

 

 

 

 

 

民主党・市民の会 

 

荒川区議会議員 

平成27年度小中学校入学についても、

今年度と同様に下記の内容による学

校選択制となります。なお、受入生徒

数は右表の通りです。 

○中学校は自由選択制、小学校は隣接 

区域の選択制。 

○汐入小、汐入東小、第三中は学区外 

からの選択は受付せず。ただし、 

3 校から他校への選択は可能。 

 

なお、希望校申込締切は 10/31 です。 

小中学校 来年度も汐入地区を除き学校選択制を実施 

清水啓史（39 歳 昭和 50(1975)年 5/7 日生 卯年 A 型 おうし座） 

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325    E-mail info@shimizuhiroshi.com 

寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。平成 23（2011）年 2期目当選。 

現在は、民主党荒川区支部幹事長。議会では文教・子育て支援委員会、公共施設老朽化等
対策調査特別委員会、議会運営委員会に所属。 
家族は妻と娘（5歳・平成 20（2008）年 12 月生）。 

 

今日の数字？ 

14 校 

 

受入可能生徒数 

質問 放課後子どもプランの推進についての見解はいかがか？ 

答弁 教育委員会と子育て支援部が連携を図り、全校実施に向けて全力で取り組む。 

質問 認知症徘徊者に対する取り組みについての見解はいかがか？ 

答弁 区内警察署での認知症による行方不明者はいないが、区への相談は年 10 件ある。徘徊高齢者の対策に 

携帯メールを活用する方策を検討して参る。 

―本会議質問からー 下記のような質問がありましたので一部掲載をします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食べ歩き あらかわ満点メニュー 

区は女子栄養大学の協力を得

て、ヘルシーメニューを区内

飲食店と開発しています。左

のマークが「あらかわ満点メ

ニュー」提供店の目印です。

約 70店舗あるお店を紹介しま

す。 

インドレストラン フルバリ  
南千住 7-1-1-110 アクレスティ南千住  ℡ 6806-5994 

ヘルシーベジタブルカレーセット ＊848kcal 塩分3.5g 1050円 

＊ごまナンと 2種のカレーセットもあります 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊南千住 8-12—5-105 べるぽーと汐入東館にも店舗があります。 
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今日の数字？ 14 校：荒川区内小学校 24 校のうち、学校において放課後子どもが過ごせる「にこにこスクー

ル」を実施している小学校数。現在 3000 人以上が登録をしている。区は今後全校に拡大していく方針。 

 

 


